
Frau Massow berichtete vom diesjährigen „Beispiel Integration“ und der möglichen
Verleihung des Preises im Rahmen der Veranstaltung zum Engagementpreis 2024.

Herr Pütz erwähnte im Anschluss, dass er den Vorschlag gut findet und glaubt, dass ein
größeres Publikum erreicht werden könnte aufgrund der besseren Außenwirkung.

Frau Bergmann-Gries erkundigte sich an der Bezeichnung „Preis“, da sie den
Wettbewerbscharakter für dieses Format nicht passend findet.

Frau Iren fragte, ob ein eigenständiges Budget für die Verleihung des „Beispiel
Integration“ vorgesehen ist?
Frau Massow antwortete, dass hier nur ein Sachpreis vorgesehen ist, allerdings kein
Budget für eine Veranstaltung, daher auch die Einbettung.

Herr Ünal ließ über den Beschlussvorschlag abstimmen.


